



ちゅうりっぷぐみだよ



2020年 5月号

尚徳福祉会 おぐら保育園

暖かく気持ちの良い陽気と共に新年度がスタートし、1か月が経ちました。新型コロナウイルスの影響でクラスのみんなが揃わない日が続いていますが、少ない人数でもパワフルに遊ぶ子どもたちです。毎日の遊びや行事など楽しく過ごすことができるよう見守っていきたいと思います。一年間どうぞよろしくお願ひします。



ちゅうりっぷ組になったよ☆

生活の場が一階から二階になり、子どもたちなりのお兄さん・お姉さんになったという思いが見られ、日々新しいお部屋での遊びを楽しんでいます。

生活や遊び中では「ブロックで叩いたら〇〇ちゃん痛いからだめなんだよ」「〇〇したら危ないよね」と友だちや保育士に教えてくれる子の姿が見られています。身の回りのことは「自分でできるよ!」という子もいれば、目新しい玩具に手洗いや着替えはそっちのけで遊びだす子も…

少しずつ生活・遊びの中にある約束事に触れていきながら、生活の流れや身の回りのことができるようにしていきたい思います。



はじめてのさんぽ♪

ちゅうりっぷ組になり初めての散歩はゆり組のお兄さん、お姉さんたちとアベリア公園や看護短大を経由し、中公園まで行きました。ゆり組さんにペースを合わせてもらいながらではありましたが、途中で疲れたり、手を離したりすることなく歩いていました。公園でも遊具の使い方や順番などしっかりと守って遊ぶことができました!

幼児クラスになると園外保育やバス遠足があることを知ると今からウキウキの子どもたちでした。

お願い

☆すべての持ち物に名前をはっきりと大きく書いてください。

☆爪が伸びていると怪我の原因となります。こまめに切るようにお願いします。

☆園では爪チェックを行っています、爪が長くなっている場合はお伝えします。

☆欠席や登園時間が遅くなる場合には朝9時までにご連絡下さい。

